

BOLETÍN No. 504 -->>

UAA y la Universidad Rafael Landívar de Guatemala, signaron convenio de colaboración académica.

Con el objetivo de impulsar internacionalmente los programas educativos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en la gestión a cargo del rector Mario Andrade Cervantes, la carrera de sociología avanza con pasos firmes al signar recientemente un convenio de colaboración académica, científica y cultural, entre la UAA y la Universidad Rafael Landívar, de Guatemala.

Lo anterior fue dado a conocer por Consuelo Meza Márquez, académica e investigadora del departamento de Sociología y Antropología de la Autónoma, quien destacó que desde hace varios años se ha tenido una relación con profesores de la Universidad Rafael Landívar, en particular con Aída Toledo, quien está realizando una estancia posdoctoral en la UAA e iniciará un proyecto de investigación entre ambas instituciones.

Meza Márquez explicó que ya se han registrado colaboraciones entre las dos universidades a través de ponencias en eventos académicos, además de impartir clases a los alumnos de pregrado y posgrado a cargo del departamento de sociología.

Con este convenio se pretende impulsar aún más la movilidad académica y fomentar los trabajos de investigación, entre la UAA y la Universidad Rafael Landívar; además de que proyectan realizar varias publicaciones a corto plazo, informó la profesora.

Dio a conocer que en breve se darán a conocer otros convenios de colaboración internacional que el departamento de Sociología y Antropología, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ha gestionado con la Universidad Nacional de Costa Rica y la Universidad Metropolitana de Caracas.

Consuelo Meza Márquez puntualizó que se está trabajando para establecer convenios con las universidades que pertenecen al proyecto de las Jornadas Andinas de Literatura Latinoamericana, JALLA, que se centra en investigaciones sobre la cultura y la literatura, que tiene una trayectoria de más de 20 años; en dichas jornadas participan investigadores de gran prestigio de Lima, Bolivia, Brasil, Cuba, Chile, Colombia, Italia, Ecuador que sin duda enriquecerán la formación de calidad que distigue a los sociólogos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Finalmente indicó se impulsará con estos convenios la participación de alumnos de sociología de la UAA, en investigaciones que se desarrolle el departamento con otras universidades del extranjero.

